

## Eliseo sucede a Elías

### Versículos de Estudio

2 Reyes 1 y 2

### Bosquejo

Después que murió Acab se rebeló Moab contra Israel. Y Ocozías cayó por las ventana de una sala de su casa que tenía en Samaria; y mandó a consultar a Baal-zebud, dios de Ecrón si iba a sanar de esa enfermedad. Entonces el ángel de Jehová habló a Elías y le dijo que suba a encontrarse con los mensajeros del rey y les diga: ¿Acaso no hay Dios en Israel, para que vayáis a consultar a Baal-zebud? Por tanto, así dice Jehová: Del lecho en que subiste no descenderás, antes morirás ciertamente. Los mensajeros le dijeron todo al rey, y él preguntó cómo era ese hombre, ellos le respondieron que era velludo y ceñía sus lomos con un cinto de cuero y supo que era Elías, así que envió a un capitán con sus 50 hombres para decirle a Elías que descienda a hablar con el rey; Elías le respondió: Si soy varón de Dios, descienda fuego del cielo y te consuma con tus cincuenta. Y vino fuego y los consumió. Nuevamente envió otro general con sus 50 y Elías dijo lo mismo y el fuego los consumió y volvió a enviar el tercer capitán con sus 50, pero éste se arrodilló ante Elías y le rogó por su vida. Dios le dijo a Elías que descienda con ese capitán y que no le tenga miedo. Elías le dijo al rey Ocozías lo mismo que le dijo a los mensajeros, que iba a morir. Y murió conforme a la palabra de Jehová que había hablado Elías y reinó en su lugar Joram, en el segundo año de Joram, hijo de Josafat porque Ocozías no tenía hijo.

Y cuando Dios quiso alzar a Elías en un torbellino al cielo, estaba con Eliseo. Elías le dijo a Eliseo que se quedara allí porque Dios le ha enviado a Betel y Eliseo le dijo: Vive Jehová, y vive tu alma que no te dejaré y fueron a Betel. Los hijos de los profetas que estaban en Betel le dijeron: ¿Sabes que Dios quitará hoy a tu señor de sobre tu cabeza? y él les dijo: Sí, lo sé, callad.

Elías le volvió a pedir a Eliseo que se quede porque Dios le había enviado a Jericó pero Eliseo volvió a decirle que no lo dejaría. Los hijos de los profetas de Jericó le dijeron lo mismo y él también les respondió igual, que ya lo sabía y que callaran. Elías le dijo que se quedara y que Dios le había enviado al Jordán, y Eliseo le dijo que no lo dejaría y fueron juntos. Y vinieron 50 hijos de los profetas, y se pararon enfrente a lo lejos, y los dos se pararon junto al Jordán. Elías tomó su manto, lo dobló y golpeó las aguas, y las aguas se apartaron y pasaron por lo seco. Cuando cruzaron Elías le dice a Eliseo que le pida lo que quiera que haga por él; y Eliseo pidió una doble porción de su espíritu sobre él. Elías le dijo: Cosa difícil has pedido. Si me vieres cuando sea quitado te será hecho, pero si no, no. Y mientras hablaban, apareció un carro de fuego con caballos de fuego que apartó a los dos; y Elías subió al cielo en un torbellino. Y viéndolo Eliseo clamaba: Padre mío, padre mío, carro de Israel y su gente de a caballo. Y nunca más le vio, rompió sus vestiduras en dos partes. Luego alzó el manto de Elías que se le había caído, y volvió, y se paró a la orilla del Jordán. Y tomando el manto de Elías golpeó las aguas y dijo: ¿Dónde está Jehová, el dios de Elías? y las aguas se apartaron y pasó Eliseo. Y al verlo, los hijos de los profetas dijeron: El espíritu de Elías reposa sobre Eliseo y fueron a recibirle y se inclinaron ante él. Y le dijeron aquí hay 50 hombres fuertes vayan a buscar a tu señor de repente el espíritu de Jehová lo haya echado en algún otro monte o valle. Él no quiso pero ellos insistieron y fueron a buscarlo 3 días y no lo hallaron. Los hombres de la ciudad fueron a Eliseo y le dijeron que el lugar donde está la ciudad era bueno pero sus aguas son malas y la tierra estéril. Eliseo pidió una vasija nueva y que pongan sal en ella, salió a los manantiales de las aguas y echó dentro la sal y dijo: Así dice Jehová: Yo sané estas aguas, y no habrá en ellas más muerte ni esterilidad. Y fueron sanas las aguas hasta hoy, conforme a las palabras que habló Eliseo. Después subió a Betel, y por el camino salieron muchachos de la ciudad y se burlaban, diciendo ¡Calvo, sube! ¡calvo, sube! él miró atrás, los vio y los maldijo en el nombre de Jehová. Salieron dos osas del monte, y despedazaron de ellos a 42 muchachos. De allí se fue al monte Carmelo y de allí volvió a Samaria.

### Temas

Nosotros sabemos que tenemos a Dios no tenemos necesidad de buscar respuestas en cualquier otro Dios, adivino, etc en lugar de Dios.

Dios es el único que conoce nuestro futuro, está en su palabra, a ella debemos consultar cuando tenemos problemas y ella tiene la salida para cada situación o necesidad. Dios ha planeado para nosotros planes de bien y no de mal.

Si no consultamos a Dios, lo desechamos y por lo tanto fallaremos, no es que Dios nos castigue, o que mande enfermedades, sino que no puede hacer nada porque no conocemos su palabra, la solución, no la creemos y no la hablamos.

Eliseo ya había sido llamado y desde el principio siguió a Elías y lo dejó todo y permaneció sirviéndole.

Los hijos de los profetas, Elías y Eliseo sabían que ese día Dios se iba a llevar a Elías, pero Eliseo no quería dejarlo, él estaba expectante por lo que iba a ocurrir, y cuando pasó tuvo que tomar nuevamente la decisión de aceptar el llamado y comenzar su ministerio, él recogió el manto y comenzó a actuar con la doble porción que como hijo primogénito pidió. Él consideró la unción como la mejor herencia que podía pedir, ya que consideraba a Elías su padre espiritual.

Los muchachos que se burlaban de Eliseo, lo hacían de su ministerio, le decían que a ver si podía subir como Elías, y le decían calvo también para compararlo con Elías que era velludo, se burlaban de la unción.

Las profecías y los milagros que ellos hacían eran conforme a sus palabras, las que recibían de parte de Dios; así también nosotros tenemos la palabra de Dios y nosotros al hablarla hacemos que ocurran.

Elías fue llevado para ser uno de los testigos del apocalipsis y estuvo en la transfiguración, representando a los profetas.

## Eliseo sucede a Elías

### Versículos para Memorizar

None

### Ejercicios Espirituales

- Así, también ustedes que anhelan dones espirituales, procurad abundar en ellos para la edificación de la iglesia.
- 1 Corintios 14:12
- Yo busco a Dios y a su palabra.
- Yo hablo la palabra de Dios ante los problemas.
- Yo tengo la unción de Jesús en mí.
- Yo decido servir a Jehová.
- ¿Por qué murió el rey Ocozías?
- ¿Qué fue lo que le pidió Eliseo a Elías?
- ¿Cómo fue llevado Elías al cielo?
- ¿Cuál fue el primer milagro que hizo Eliseo?



## Eliseo sucede a Elías

### Preguntas

1 ¿Por qué murió el rey Ocozías?

.....  
.....

2 ¿Qué fue lo que le pidió Eliseo a Elías?

.....  
.....

3 ¿Cómo fue llevado Elías al cielo?

.....  
.....

4 ¿Cuál fue el primer milagro que hizo Eliseo?

.....  
.....

### Historia

Cuando \_\_\_\_\_ quiso alzar a \_\_\_\_\_ al \_\_\_\_\_, Elias le dijo a \_\_\_\_\_ que se quedara allí pero él no quería dejarle. Eliseo siguió a Elias a Betel, Jerico, y el Jordan. Elias tomó su \_\_\_\_\_, lo dobló y golpeó las \_\_\_\_\_ del río \_\_\_\_\_, y las aguas se apartaron y pasaron. Cuando cruzaron Elias le dice a Eliseo que le pida lo que \_\_\_\_\_ que haga por él; y Eliseo pidió una \_\_\_\_\_ porción de su espíritu. Y apareció un \_\_\_\_\_ de fuego con caballos de \_\_\_\_\_ que apartó a los dos; y Elias subió al cielo en un \_\_\_\_\_. Eliseo rompió sus vestiduras en dos \_\_\_\_\_. Luego alzó el manto de Elias que se le había caído, y se paró a la orilla del Jordan, \_\_\_\_\_ las aguas con el manto y las aguas se apartaron y pasó. Y al verlo, los hijos de los \_\_\_\_\_ dijeron: El espíritu de Elias \_\_\_\_\_ sobre Eliseo.

None

None